

Soirée d'Hivi du
17 octobre 2023
Carole BAEZA



Carole Baeza a appris à comprendre la place du « sensible » dans les différents réseaux qu'elle a pu fréquenter (réseaux santé, réseau d'échanges de savoirs) entre le désir et l'envie d'apprendre, au-delà des savoirs hiérarchisés.

Le « sensible » sollicite la notion de « liberté » et celle de « vulnérabilité » de chaque être humain, notamment celui qui est concerné par la question d'une affection de longue durée.

Carole Baeza s'exprime sur les postures des professionnels au contact des publics dit « vulnérables ». Elle fait écho à l'importance de travailler en réseau, à collaborer au sein d'une communauté où la recherche action structure les relations entre pairs, notamment dans le contexte de la santé sociale. Le « sensible » est le contrebalancement du savoir...



Apprendre du sensible

Carole Baeza

**La place du sensible dans la construction des savoirs
chez les personnes en situation de vulnérabilité.**

*Carole Baeza est professeure en Sciences de l'éducation et de la formation.
Université Sorbonne Paris Nord, ses travaux s'ancrent dans une activité
professionnelle dans le champ du travail social communautaire, la formation des
adultes et de l'éducation en santé auprès de public en difficulté.*

**Mardi 17 octobre à 17h15
à l'Aritfs Angers**

Prix libre